

尊厳のない尊厳死法案なんていらない！

# 「尊厳死の法制化を認めない市民の会」

2012年8月27日(月)18時30分～20時50分

グランドビル市ヶ谷 瑠璃の間

・発足集会

現在、尊厳死議連による議員立法で、「尊厳死法案」が国会に上程されようとしています。

この法案は、人間の個人的な「死」に関して国家が介入するという政治的なものです。過去にも何度も同じような動きがありました、その都度関係者や文化人による反対の運動によって阻止されてきました。

この度も、法制化の動きは増大する医療費の圧縮や臓器移植への期待などを背景にして活発になってきております。

わたしたちは、本来の意味での「死の尊厳」を守るためにこれを阻止しなければならないと考えております。

この会は、代表の存在しない個人の集まりであり、尊厳死に対する考え方も様々ですが、個別的であり、

多様でもあるひとの死の決定に国家が関与することには断固として反対いたします。

趣旨に賛同いただける皆様と連帯して、尊厳死の法制化を阻止していきたいと思います。

ついては、「尊厳死法案化を認めない市民の会」発足に際し、急ではございますが、ご賛同者の皆様にお集まりいただき、会を催したく存じます。ご多忙とは存じますが、なにとぞご参集賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

呼びかけ人

平川克美（経営者・文筆家）

中西正司（DPI 日本会議理事）

川口有美子（難病患者会）

\* 参加予定のご賛同の方々

釈徹宗（浄土真宗僧侶） 荻沢一也（シノドス代表）

橋本操（ALS 患者） 小田嶋隆（コラムニスト）

大野更紗（作家） 他

homepage



facebook



twitter



[@mitomenai\\_org](https://twitter.com/mitomenai_org)

資料代として 500 円頂戴いたします。お問い合わせは、[info@mitomenai.org](mailto:info@mitomenai.org) まで

当日は、会発足の経緯や法案の問題点、ご賛同者のお話やマスコミの方々との質疑応答などを予定しております。